

Carlos Beguerie celebró su 107º aniversario

Escrito por Administrador

Viernes, 09 de Agosto de 2019 00:00

{besps}secretariageneral09082019|width=215|height=323{/besps}

El pasado día domingo 4 de agosto, la localidad de Carlos Beguerie celebró el 107º aniversario de su fundación. Con sus calles colmadas de vecinos y visitantes se vivió un encuentro inolvidable, donde los recuerdos, anécdotas y emociones fueron los protagonistas. A media mañana la sede del programa "Envión" se vistió de fiesta y allí los visitantes pudieron disfrutar de un exquisito desayuno elaborado por los chicos en el taller de cocina. El recorrido guió a todos hacia la plazoleta que homenajea al fundador. Autoridades y representantes de instituciones realizaron la colocación de ofrendas florales.

El acto protocolar y desfile cívico tuvieron lugar frente a la Delegación, allí fueron distinguidos María Del Valle Zapata, Carlos Huertas, Julio Oscar Gómez y Angélica Emilia Irazábal por sus experiencias de vida, trayectoria y compromiso con la comunidad. El discurso oficial estuvo a cargo del Intendente Juan Carlos Gasparini. El sol de la tarde fue el compañero perfecto de músicos, bailarines y emprendedores del mercado "Bien auténtico" que colmaron la plaza San Martín. Los almacenes de campo recibieron en sus mesas a cientos de visitantes y la visita guiada fue una gran propuesta para aquellos nuevos amigos que llegaban por primera vez a la localidad, exponiendo el gran potencial turístico que tiene Carlos Beguerie.